

Sie fahren zur Meisterschaft nach Berlin!

Die Tickets für die Deutsche Meisterschaft der Jugend und Junioren sind gelöst: Der Karateverein "RuhrDojo" stellt zahlreiche Kämpfer, die nun den Weg nach Berlin antreten. Bei den Landesmeisterschaften hieß es: Gold für Toni Koenemann im Schwergewicht der Junioren (+76 kg) und Silber für Amrit Kahlon in der gleichen Klasse. Beide dominierten das Schwergewicht und konnten sich in einem starken Feld jeweils

bis ins Finale vorkämpfen. Nun mussten sie den Landesmeistertitel unter sich ausmachen. Amrit Kahlon, der erfahrenere Kämpfer, führte bis kurz vor Kampfende. Dann gelang Toni Koenemann in der letzten Sekunde ein spektakulärer Fußtritt zum Kopf. Beide sind somit direkt für die Deutsche Meisterschaft am 16. und 17. Juni in Berlin qualifiziert. Johannes Bogdan erkämpfte die Bronzemedaille bei den Jugendlichen (-57 kg), Aman Kahlon die Bronzemedaille in der Klasse +54 kg. Aman Kahlon und Bujar Preteni, der wegen Verletzung pausieren musste, werden aufgrund ihrer Medaillen-Chancen vom Landesverband gesetzt. Hochmotiviert geht's beim Training nun daran, in Form für die Deutsche Meisterschaft zu kommen. "Berlin, wir kommen!", freut sich Cheftrainer Wolfgang Henkel schon jetzt. Foto: RuhrDojo